

Boletín Informativo | 26 de mayo, 2023

MISIÓN FRANCESA INTERESADA EN INTERCAMBIO DE INVERSIÓN CON VENEZUELA

Una delegación de 20 empresarios de diferentes sectores de la economía francesa conformaron la primera Misión Exploratoria a Venezuela organizada por el Movimiento Empresarial Internacional de Francia (Medef) junto a la Federación Venezolana de Cámaras de Comercio y Producción (Fedecámaras).

El evento contó con la participación de una delegación de empresarios franceses y representantes de gremios, sectores y cámaras venezolanas. La actividad tuvo lugar en las inmediaciones del Auditorio "Ángel Cervini", en la sede Fedecámaras.

https://www.eluniversal.com/economia/155700/mision francesa-interesada-en-intercambio-de-inversion-convenezuela

PDVSA EVALÚA UN PLAN PARA LA RECUPERACIÓN DE UN CIRCUITO REFINADOR EN EL ORIENTE DEL PAÍS



La petrolera estatal Pdvsa en una nota de prensa difundida este viernes, informó que Venezuela evalúa aplicar un plan integral para la recuperación y mantenimiento de un circuito refinador en el oriente del país, por lo que el ministro de Petróleo, Rafael

Tellechea, se reunió con funcionarios del sector.

El texto señaló que, durante la reunión en Refinación Oriente, conformada por las refinerías Puerto La Cruz, El Chaure y San Roque, el gerente general del circuito, Itsvhan Calma, presentó la condición actual de las plantas, así como un plan de mantenimiento a mediano plazo que permita "lograr victorias tempranas" en el área y "continuar garantizando operaciones seguras".

https://www.eluniversal.com/economia/155751/pdvsa-evalua-un-plan-para-la-recuperacion-de-un-circuito-refinador-en-el-oriente-del-pais

80% DE LAS EXPORTACIONES DE VENEZUELA SE CONCENTRAN EN EL CARBÓN



Al menos 80% de las exportaciones de Venezuela se concentran en el carbón. Así lo afirma la Federación Colombiana de Agentes Logísticos en Comercio Internacional, Capítulo Cúcuta (Fitac). Luego de ocho meses de haberse reactivado el comercio entre Colombia y Venezuela, la exportación del carbón es la gran protagonista. Estiman que el intercambio de operaciones comerciales entre los dos países es de \$ 83.969.434. Estos índices fueron publicados por el diario La Nación en su portal web.

Desde el pasado 26 de septiembre de 2022, y hasta el 30 de abril del presente año, se han movilizado 4.112 vehículos de carga pesada. Estos

transitan por los puentes internacionales Simón Bolívar, Francisco de Paula Santander y Atanasio Girardot, según Sandra Guzmán, presidenta de la Fitac.

https://www.elnacional.com/economia/80-de-las-exportaciones-de-venezuela-se-concentran-en-el-carbon/

EL ZULIA ES EL PRIMER PRODUCTOR DE PALMA ACEITERA EN VENEZUELA

El estado Zulia es el primer productor de palma en el país con 50 mil ha dedicadas a este cultivo, según cifras estadísticas aportadas por el Ing. Carlos Ernesto Portillo, director estadal del Ministerio de Agricultura y Tierras (MAT), quien participa junto a productores de la región en el "Encuentro Palmero Mérida 2023".



Esta actividad se realiza en Centro de Convenciones Mucumbarila, en el estado Mérida, con un registro de 400 participantes, 32 stands

y 8 empresas extranjeras, en cual se difunden las potencialidades de esta oleaginosa que impulsa la actividad económica regional, nacional e internacional.

Actualmente Colombia ocupa el cuarto lugar como productor mundial de palma aceitera y en esta oportunidad se expusieron sus experiencias.

https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/zulia/zulia-lidera-produccion-de-palma-aceitera-en-venezuela/



INDUSTRIA QUÍMICA EN VENEZUELA REPORTÓ CAÍDA DE VENTAS Y PRODUCCIÓN

La industria química venezolana reportó caída de ventas y producción durante el primer trimestre del año. Así lo anunció Guillermo Wellis en una entrevista a Unión Radio. Wellis, quien es presidente de la Asociación Venezolana de la Industria Química y Petroquímica (Asoquim), afirmó que hubo una baja de hasta 40%. Estos resultados fueron obtenidos luego de una encuesta nacional.

Los agremiados de Asoquim reflejaron en dicha encuesta que la industria nacional está operando muy por debajo de lo que se requiere para trabajar en índices normales.

https://www.elnacional.com/economia/petroleo/industriaquimica-en-venezuela-reporto-caida-de-ventas-y-produccion/

NOTICIAS INTERNACIONALES

DETERMINAN LAS VARIABLES QUE MEJOR PREDICEN EL RENDIMIENTO DEL BITCÓIN

Expertos en finanzas en instituciones estadounidenses determinaron qué tres factores tienen un poder de predicción en los rendimientos del bitcoin. "Descubrimos que la tecnología blockchain, el sentimiento de los inversores y el nivel de estrés tienen un poder predictivo", comenta Sang Baum 'Solomon' Kang, profesor del Instituto Tecnológico de Illinois y coautor del estudio.



Los investigadores encontraron que la mayor dificultad para minar el bitcoin predice positivamente los rendimientos,

porque a medida que aumentan los requisitos de la tecnología de cadena de bloques, se reduce el suministro de bitcoin. Así mismo explicaron que la naturaleza especulativa de la criptomoneda, como activo, hace que el sentimiento de los inversores sea un buen predictor del incremento de su rendimiento.

Según los analistas, el bitcoin ha funcionado en tres roles económicos diferentes a lo largo del tiempo: como una forma de moneda, como un valor especulativo y como un producto de refugio seguro debido a su escasez y costos de extracción. Sin embargo, señalaron que los niveles más altos de estrés o agitación financiera en la economía provocan una disminución en los rendimientos futuros del bitcoin, lo que subraya los riesgos asociados con la tenencia del bitcoin como activo.

https://www.eluniversal.com/economia/155859/determinan-las-variables-que-mejor-predicen-el-rendimiento-del-bitcoin

CÓMO CHINA PROMUEVE LA INFLUENCIA DEL YUAN EN AMÉRICA LATINA EN MEDIO DE SU PULSO GLOBAL CON ESTADOS UNIDOS

Quizás no lo veas en el precio de los autos o electrodomésticos en tu país, pero el yuan, la moneda que China promueve como alternativa al dólar, se abre un creciente espacio en América Latina. Algunas señales de esto han surgido desde el sur de la región en las últimas semanas. En Argentina, el gobierno anunció el mes pasado que sus compras a China comenzarían a pagarse en yuanes en vez de dólares, para preservar sus debilitadas reservas internacionales.



Y en Brasil, donde el yuan desbancó al euro como la segunda principal divisa de reservas extranjeras, el gobierno también anunció un acuerdo para comerciar con China en las monedas de ambos países y evitar recurrir al dólar.

Estos cambios en dos de las mayores economías latinoamericanas son señalados por el presidente de Bolivia, Luis Arce, como parte de una «tendencia» regional a la que su país podría sumarse.

https://www.elnacional.com/bbc-news-mundo/como-china-promueve-la-influencia-del-yuan-en-america-latina-en-medio-de-su-pulso-global-con-estados-unidos/

Your global tax partner



CONTÁCTANOS

Manuel Candal

E. mcandal@taxand-ve.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 101

W. www.taxand-ve.com

Carmen Molina

E. cmolina@taxand-ve.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 110

W. www.taxand-ve.com

Daniella Sánchez

E. ds@candaladvisors.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 117

W. www.taxand-ve.com

Luciano Rodrigues

E. Irodrigues@taxand-ve.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 119

W. www.taxand-ve.com

Reilix Tovar

E. rtovar@taxand-ve.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 117

W. www.taxand-ve.com

Katiuska Alvear

E. kalvear@taxand-ve.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 117

W. www.taxand-ve.com

Shannymard Osorio

E. sosorio@taxand-ve.com

T. +58 212 750 0095. Ext. 119

W. www.taxand-ve.com

SIGUENOS EN LAS REDES SOCIALES

Facebook Candal Advisors

Instagram @TaxandVzla | @CandalAdvisorsGroup

i LinkedIn Taxand VenezuelaYouTube Candal Advisors TV

www.taxand-ve.com

Este boletín fue **e**ditado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand, tiene un propósito informativo, no expresa la opinión de la firma y no debe servir como base para la toma de decisiones. Su interpretación requiere el texto completo de las referencias respectivas y contar con la opinión y orientación de asesores especializados, que de ninguna manera es sustituible por este documento.

Taxand se refiere a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.

Taxand Venezuela ofrece una amplia perspectiva internacional en materia tributaria y corporativa, proporcionando servicios que los clientes necesitan internacionalmente, así como asesoría que permita optimizar las decisiones estratégicas y mejorar la gestión de los negocios.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados.

© 2023 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos.

Your global tax partner

